

Das Jubiläums-Sommerkonzert mit dem Chor Inselmut

Am 7. Juli um 17 Uhr ist der Chor in Unterschüpf zu Gast

Mit Freude und Dankbarkeit startete der Chor Inselmut in das Jahr 2024, das natürlich nicht sang- und klanglos vorübergehen soll. Vor 30 Jahren gegründet von einem kleinen Grüppchen Sangesbegeisterter, entwickelte sich der überregionale Chor sehr dynamisch.

Engagierte ChorleiterInnen, kreative SängerInnen und zahlreiche Konzerte mit oft außergewöhnlichen Programmen und Aufführungsorten haben Inselmut über das Taubertal hinaus bekannt gemacht. Die große Vielfalt an Musikstilen, Epochen und Sprachen, die Offenheit für Neues und der Reiz, sich an anspruchsvolle Chorliteratur zu wagen haben den Chor geprägt.

Es mangelte meist nicht an frischen Ideen und die SängerInnen können durchaus stolz sein auf bereits Erreichtes, was auch Ausdruck fand in mehreren Chorprämien, überreicht vom Badischen Chorverband.

Unter der bewährten Leitung von Isabella Lohner lädt der Chor nun am Sonntag, den 07. Juli um 17 Uhr zu einem abwechslungsreichen, weltlichen Sommerkonzert ein. Den passenden Rahmen hierzu bietet die Kulturkirche in Unterschüpf.

Mit Chorwerken aus vielen Ländern und Zeiten, von klassisch bis heiter beschwingt bietet das Programm ein breites Spektrum an Musikstilen.

Darunter sind Lieder in der Originalsprache, u.a. aus Neuseeland und Bulgarien bis zu modernen Stücken, sowie Instrumentalbeiträge mit Klavier und Geige.

Der Pianist, Benjamin Lafandi, studierte an der Musikhochschule Würzburg Klavier und unterrichtet Klavier für Anfänger und Fortgeschrittene an der Musikschule Wertheim. Er hat zudem einen Abschluss für Ensembleleitung und konzertiert mit kammermusikalischen Werken für Klavier und Violine gemeinsam mit seiner Partnerin Isabella Lohner.

Die Chorleiterin Isabella Lohner geb. 1995 bei Augsburg, staatlich geprüfte Ensembleleiterin, studierte Schulmusik mit Schwerpunkt Chorleitung an der Musikhochschule München und an der Hochschule für Musik in Würzburg und befindet sich nun im Referendariat. Seit einigen Jahren inspiriert sie die SängerInnen; wöchentlich bei den Proben in der Turmbergschule in Königshofen und bei den jährlichen Probewochenenden und Chorprojekten.

Beginn ist am Sonntag, 7. Juli um 17 Uhr, der Eintritt ist frei, Spenden sind willkommen. Weitere Info unter www.inselmut.de.